

## Urbanismo valora reducir por seguridad a una sola vía parte de la avenida de Guirney de Petrer

07/09/2016



La reforma del vial podría comenzar a principios de octubre | Jesús Cruces.

La Comisión de Movilidad del Ayuntamiento de Petrer **decidirá a finales de septiembre qué medidas se tomarán para mejorar la seguridad de la avenida de Guirney**, donde en menos de un mes se produjeron dos accidentes, **en uno de ellos un joven de 19 años perdió la vida** mientras que en el otro **un furgón volcó**.

El edil de Urbanismo, Fernando Portillo, ha explicado a este semanario que "hemos visitado la zona con técnicos de la Policía Local y hemos comprobado que en este tramo, aunque **no es un punto en el que se registre un elevado número de accidentes**, que se estrechen los carriles es peligroso. Aunque cuando se han

producido accidentes, lamentablemente ha sido más debido a que se iba a una velocidad superior a la permitida, en la **zona hay una curva con un ángulo complicado**, que es lo que provocó que se desencadenasen los sucesos".

Una vez se estudien y se aprueben las **medidas a principios de octubre se trabajará en la zona**. La Comisión de Movilidad valorará el reforzar la señalización, pues no hay un recordatorio de cuál es la velocidad máxima, así como reducir la vía a un solo carril en cada sentido con el fin de dotarle de una mayor seguridad. Aún así Portillo ha matizado que "lo cierto es

que **obtener una solución es complicado** para esta zona porque el trazado de la curva no es el más adecuado y ya no se puede hacer nada".